

24Jam

Amankan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Pemilu 2024 di Kecamatan Cisarua

Sumedang - SUMEDANG.24JAM.CO.ID

Feb 19, 2024 - 11:06



Sumedang - Polsek Cisarua dari Polres Sumedang Polda Jawa Barat turut serta dalam menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pemilihan Umum Serentak tahun 2024. Pada hari kedua rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara di tingkat Kecamatan Cisarua, Kabupaten Sumedang, anggota Polsek Cisarua melaksanakan giat pengamanan dan monitoring dengan sungguh-sungguh. Senin (19/02/2024)

Kegiatan yang dipimpin oleh Kapolsek Cisarua, Ipda Epi Yuhana, S.H., melibatkan sejumlah personel polisi yang ditempatkan di lokasi-lokasi strategis sepanjang rangkaian kegiatan Rapat Pleno Terbuka tersebut. Anggota polisi dengan cermat melakukan pengamanan serta monitoring terhadap seluruh

proses rekapitulasi, memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga selama pelaksanaan kegiatan tersebut.

Berdasarkan petunjuk dan arahan dari Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., serta Wakapolres Kompol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., Kapolsek Cisarua, Ipda Epi Yuhana, S.H., mengungkapkan bahwa kehadiran anggota Polsek Cisarua dalam pengamanan Rapat Pleno Terbuka tersebut adalah bagian dari komitmen Polres Sumedang untuk mendukung penyelenggaraan pemilu yang bersih, adil, dan aman. "Kami berupaya keras untuk menciptakan lingkungan yang kondusif selama proses rekapitulasi berlangsung, sehingga masyarakat dapat melihat bahwa proses pemilu berjalan dengan transparan dan tertib," ujarnya.

Selain pengamanan, anggota Polsek Cisarua juga melakukan monitoring terhadap setiap tahapan rekapitulasi hasil perolehan suara. Dengan adanya kehadiran polisi, diharapkan proses ini dapat berjalan dengan lancar dan masyarakat merasa aman serta percaya terhadap integritas proses pemilu.

Pada kesempatan ini, Kapolsek Cisarua juga mengajak seluruh masyarakat untuk tetap tenang dan mendukung penyelenggaraan pemilu dengan semangat kebersamaan. "Kami bersama-sama menjaga keamanan dan melibatkan masyarakat dalam proses demokrasi. Semoga pemilu ini berjalan lancar dan memberikan hasil yang sesuai dengan aspirasi rakyat," tambah Ipda Epi Yuhana, S.H.